

7月号 令和2年 7月 8日 市川市立二俣小学校 校長 新 井 直 樹

## 二俣小、お誕生日おめでとう!-50周年-

7月7日(火)は、二俣小学校の開校記念日でした。

ソーシャルディスタンスが確保できないことから、全校児童が体育館に集まれないので、放送朝会でお祝いしました。放送朝会では、こんな話をしました。

今日は、二俣小の開校記念日です。二俣小は、昭和45年(1970年)に開校されました。では、なぜ、7月7日が開校記念日なのでしょうか。それは、昭和47年(1972年)のこの日に体育館の落成式を行い、校旗や校歌のお披露目をする会を開いたからだそうです。

ドラえもんも、二俣小の開校の年から始まったことは、1年生は入学式の時に、2年生から6年生は1月の朝会の時に話をしました。

実はこの年、日本で大きな催し物が開かれた年なのです。それは、日本で初めて大阪で万国博覧会が開かれたことです。テーマは「人類の進歩と調和」です。77か国の参加のもと6400万人を超える入場者で大好評のうちに幕を閉じました。万国博覧会を簡単に言うと、世界中の国々が自国の工業製品・科学技術・美術工芸品などを出品展示する国際的な展示会のことです。皆さんは大阪万博を知らなくても、芸術家の岡本太郎さんがプロデュースした「太陽の塔」を見たことがある人がいるかもしれません。これは、メイン会場にありました。校長室前の掲示板に写真を貼っておきますね。



そして、日本中に流れていたテーマソングが「世界の国からこんにちは」という歌です。ちょっと歌ってみますね。♪こんにちは こんにちは 西のくにから … 1970年のこんにちは … 握手をしよう♪。

その時、校長先生は皆さんと同じ小学生で、この大阪万博におうちの人が連れて行ってくれたことを今でも覚えています。アメリカ館に展示してあった「月の石」は大人気でした。アメリカのアポロというロケットが月面着陸に成功し、地球に持って帰ってきた石です。その他、今では当たり前になっている駅や空港、ショッピングモールなどで見かける「動く歩道」は、当時は珍しいものでした。また、ケンタッキー・フライド・チキン(以下、KFC)が日本に初上陸し、この万博会場に「実験店」としてオープンしました。ですから、KFCも日本上陸50周年なのです。ちなみに、2025年に再び大阪で万国博覧会が開かれる予定です

こんな時に、二俣小が誕生したのです。二俣小の校歌の1番にも、 $^{\bullet}$ 世界の 明日を にな わんと $^{\bullet}$  とあります。皆さんも世界に向かって、 $^{\circ}$  Chance Challenge Change です。

## 「ほっと給食」スタート

6月22日(月)から「ほっと給食」がスタートしました。2~6年生にとっては3か月半ぶり、1年生にとっては初めての給食で、皆、待ちに待っていました。

感染症予防のため、低学年は先生方が配膳を行うこととなっており(中学年以上は当番二人と先生が配膳)、1年生が給食当番を経験できるのはもう少し先になりますが、まずは初めて味わう二俣小の給食に、「美味しい!」と大喜びの様子でした。





## 避難語別將東

6月24日(水)、今年度第1回目となる避難訓練を実施しました。今回は、 密集を避けるため、学年ごとに時間をずらしての実施となりました。

教室で地震が発生したとの知らせを聞くと、皆、落ち着いてその場で身を守る姿勢を取ることができました。そして、避難指示が出ると、どの学年も、「お・か・し・も」の約束を守って、静かに素早く校庭へ避難することができました。

# お知らせ

### 夏休み中の学校行事等について

- ▶ 例年行っております、夏の「まなびくらぶ」および「図書館開放」は、今年度は実施しません。
- 今年度は夏の個人面談は行わず、10月に実施予定です。詳細につきましては、時期が近づいてからお知らせいたします。
- ▶ 土日祝日の他、8/5(水)~14(金)は閉庁日のため、学校は無人化となります。

## 泊を伴う校外学習(自然教室・修学旅行)について

新型コロナウイルス感染症の拡大が懸念されるため、9月以降に予定されている泊を伴う行事(自然教室・修学旅行)については、市川市として7月末の時点で実施及び中止の判断をすることとなりました。なお、中止の場合は、キャンセル料(企画料)が発生する可能性があります。実施の可否や、キャンセル料の詳細等につきましては、後日お知らせいたします。

# 月の行事予定

- 10日(金)引き落とし日① 資源回収日
- 15日(水)生活アンケート クラブ活動
- 17日(金)学校運営協議会
- 20日(月) 引き落とし日②
- 23日(木)海の日
- 24日(金)スポーツの日
- 30日(木)給食最終日
- 31日(金)朝会 短縮4校時下校指導



#### 《8月の行事予定》

3日(月)~17日(月)夏季休業

18日(火)朝会 短縮4校時(~21日)下校指導

24日(月)通常日課開始 給食開始 記念誌用全校写真·航空写真撮影

26日(水)委員会活動

#### ~あとがき~

通常の学校生活が再開し、2週間余りが経ちました。子どもたちの様子からは、学校生活に慣れてきただけでなく、今年は雨が多いため、傘をたたんだり、レインコートを脱ぎ着したりすることにも手慣れてきた様子がうかがえます。とはいえ、雨脚が強い日は、登校するだけでくたくた、びしょ濡れになってしまう子も多く、梅雨明けが待ち遠しく感じられます。